

Rias. Vivement la prochaine marée

Carton plein pour le Festival des rias, organisé dans les trois communes littorales du pays de Quimperlé, en partenariat avec le Fourneau, le Centre national des arts de la rue, basé à Brest. La compagnie belge « D'Irque et Fien » a ouvert le bal vendredi soir, sur la plage de Kerfany à Moëlan. Les festivités se sont poursuivies samedi, sur le port de Doëlan avec de la musique et du théâtre. La deuxième édition du festival s'est achevée, hier, à Riec.



1. Une odyssée complètement déjantée et pleine d'humour a été racontée, samedi soir, sur la rive droite de Doëlan par la compagnie « Les Trois points de suspension ».

2. A Moëlan, vendredi soir, la compagnie « D'Irque et Fien » a mêlé musique et acrobaties.

3. A Riec, hier, la Famille Burattini a prouvé qu'elle adorait les « sales gosses ». Un spectacle qui aborde de manière très drôle des questions de société.

4. « Comment il s'appelle le maire de Clohars ? », a demandé aux enfants Jérôme Poulain, de la compagnie Joseph K, lors de la visite décalée du port de Doëlan. Pas facile comme question...

5. Pendant les trois jours, le public est venu en nombre, comme hier, à la chapelle de Trémor, à Riec.

6. Après une joute musicale entre les deux rives du port de Doëlan, les musiciens menés par Philippe Janvier (à gauche), se sont rassemblés rive droite pour jouer les dernières notes.

